

PELITA

Babinsa Koramil 0824/19 Umbulsari Berikan materi Wasbang Pada P5 SMP Tahfidzul Qur'an dan MI Baitul Ridho, Ajak Pelajar Disiplin dan Rajin Belajar

Siswandi - JEMBER.PELITA.WEB.ID

Oct 12, 2023 - 13:02



JEMBER – Program Pembentukan Profil Pelajar Pancasila (P5) merupakan bagian dari pendidikan moral bagi pelajar sekolah dengan kehidupan yang berazaskan Pancasila, pada pemantapan P5 Sekolah Menengah Pertama (SMP) Tahfidzul Qur'an dan Madrasah Ibtidaiyah (MI) Baitul Ridho, dan latihan dasar kepemimpinan, diberikan materi Wawasan Kebangsaan oleh Personel Koramil 0824/19 Umbulsari. Pada Kamis 12/10/2023.



Pada latihan dasar kepemimpinan dan P5 SMP Tanfidzul Qur'an yang dilaksanakan di Ruang sekolah, dihadiri oleh Kepala Sekolah Nainul Baroroh beserta para guru dan 66 siswa-siswi sekolah tersebut, sebagai pemateri adalah anggota Koramil 0824/19 Umbulsari Serma Supriyadi beserta 2 orang anggota koramil lainnya.

Kemudian di MI Baitul Ridho, materi wawasan kebangsaan diberikan oleh Sertu Bambang dihadiri Kepala Sekolah dan guru dan diikuti oleh 166 siswa-siswi sekolah tersebut.

Pada kesempatan tersebut Serma Supriyadi maupun Sertu Bambang mengajak siswa-siswi sekolah tersebut untuk senantiasa rajin belajar, membiasakan disiplin, sehingga kelak menjadi generasi yang berkualitas.

Hindari perbuatan-perbuatan yang melanggar tata-tertib maupun hukum, hindari pergaulan bebas dan stop bullying, mantapkan persatuan dan kesatuan antar siswa-siswi.

Dalam wawancaranya Kepala Sekolah SMP Baitul Ridho Nainul Baroroh menyampaikan terima kasih atas wawasan kebangsaan yang diberikan oleh anggota Koramil 0824/19 Umbulsari tersebut.

Hal ini kita lakukan dalam rangka pemantapan pengetahuan dan wawasan siswa-siswi, sekaligus pemantapan pembekalan kepemimpinan kepada mereka sebagai bagian dari kader pemimpin bangsa. Jelas Nainul Baroroh.



Dalam wawancaranya Danramil 0824/19 Umbulsari Kapten Inf Sumaryono menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut merupakan realisasi dari pengajuan pihak sekolah yang meminta pemateri dari Koramil, hal ini sebagai kesempatan kita TNI dalam berinteraksi dengan palajar sekaligus pemantapan pembekalan kepemimpinan dasar.

Tentunya kita sangat berterima kasih kepada pihak sekolah yang mempercayakan p[embekalan siswa-siswinya kepada Koramil, sekaligus dalam mendukung aparat teritorial masuk sekolah. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada pihak sekolah yang telah bersinergi dan berkolaborasi dengan Koramil jajaran, dalam meningkatkan peran kita terhadap pemantapan pelajar sebagai bagian dari generasi bangsa. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)